

Argentina: Confederación de Trabajadores Municipales lanza alerta ante amenazas de masivos despidos en el Senado



La Habana, 6 mar (RHC) La Confederación de Trabajadores Municipales (CTM) declaró este domingo estado de alerta y movilización en Argentina, ante las recientes palabras de la vicepresidenta del país, Gabriela Michetti, que auguran un aumento masivo de despidos en el Senado.

Michetti, quien es la titular de la cámara alta, dijo hoy que en los próximos días se conocerán los resultados de la auditoría sobre las contrataciones de personal en esa cámara que realiza una comisión revisora y evaluó que las bajas de contratos oscilarán de mil 500 a mil 600 trabajadores.

Se refirió a la evaluación a cargo de una comisión revisora que dijo componen representantes de todos los bloques con el objetivo de esclarecer la situación contractual de unos dos empleados que fueron cesanteados en ese recinto meses atrás.

Por otro lado, la CTM denunció en un comunicado el despido de unos 10 mil empleados municipales en

todo el país en los últimos dos meses y declaró el estado de alerta y movilización de sus gremios en defensa de las fuentes de trabajo.

Esa cifra se suma a los casi nueve mil empleados expulsados de dependencias públicas del gobierno nacional.

La dirección nacional de la CTM facultó a su secretario general, Rubén García, para que "a la mayor brevedad convoque a las federaciones y sindicatos adheridos a elaborar un plan de lucha nacional que ponga fin a las medidas que afectan la vida y la dignidad de los trabajadores municipales argentinos".

Las resoluciones planteadas por esta organización nacional, que nuclea a los gremios municipales de todo el país, fueron volcadas en una declaración elaborada este fin de semana en base a informes recibidos de todas las provincias.

El documento califica de neoliberales a las políticas instauradas en el país a partir del 10 de diciembre pasado.

En ese sentido, considera que "implican un verdadero deterioro de la democracia y de las libertades públicas con el control de la protesta social, incluidas las amenazas y detención de dirigentes sociales y sindicales".

En este marco, la CTM se solidariza y compromete "con los trabajadores que fueron afectados por los despidos masivos producidos en los municipios de varias provincias argentinas" y repudia "la represión a la protesta social". Denuncia que el Gobierno Nacional interfiere en las negociaciones colectivas por nuevos contratos laborales, al sostener que con amenazas de pérdidas de puesto de trabajo limita la discusión libre de los convenios.

Como conclusión, la CTM se pronuncia por "la plena vigencia del trabajo municipal decente, el convenio colectivo de trabajo, la estabilidad en el empleo y el fin del trabajo precario e informal".

La Asociación Trabajadores del Estado (ATE) de la provincia de Buenos Aires, por su lado, ratificó un paro activo de 24 horas el próximo miércoles 9 luego que fracasó la negociación de un nuevo contrato laboral con el gobierno que dirige María Eugenia Vidal, de la Alianza Cambiemos.

La acción es en rechazo de la propuesta salarial del gobierno bonaerense, que determinó un incremento del 15 por ciento en dos tramos para el primer semestre del año y un nuevo llamado a negociaciones para julio próximo. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86364-argentina-confederacion-de-trabajadores-municipales-lanza-alerta-ante-amenazas-de-masivos-despidos-en-el-senado>



Radio Habana Cuba